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　令和 3 年 8月21日 ( 土 )、大分県大分市のホテル日
航大分オアシスタワーにて全管連青年部協議会第 25 回
通常総会が開催されました。今年度は、新型コロナウィ
ルス感染症の終息が見えない中での開催となり、参加者
の安全を第一に考え、開催規模を縮小し、会員代表者と
役員のみの参加で会場出席とZOOMとYouTubeを使っ
たWEB出席を併用して開催しました。

　第 25回通常総会は岩永理事（長崎）の司会で開会し、
続いて太田会長の挨拶と全管連藤川会長と大分市織戸理

の候補者の氏名が読み上げられ、理事 30 名、監事 2
名の選任が可決されました。

　第 25回通常総会終了後、令和 2年度エコクラブ探検
隊の活動についての表彰式（受賞組合　金賞：神奈川
県水、銀賞：熊本市、銅賞：高知市）が行われました。
その後、次年度総会開催地の紹介に移り、第 26 回通
常総会開催予定地区の宇都宮青年部会から宇都宮の

PR、そしてバトンタッチセレモニーにより大分から宇都宮
へバトンタッチが行われました。
　引き続いて、新役員による第 129 回理事会が開催さ
れました。第 1 号議案の会長の選任において、太田勝晶
氏（川崎）が会長に再任され、第 2 号議案は、副会長、
部会長、副部会長の選任、第 3 号議案は令和 3 年度の
組織編成と事業計画を審議し、新たな役員体制での令和
3年度のスタートとなりました。

　現在、献血者数は、新型コロナ感染症の影響により、減少気味との声も聞こえております。この献血活動を通して、
尊い命を救うことに繋がれば、全管連青年部の活動もより活発になると信じています。「血液は人工的に作ることがで
きない」と、赤十字血液センターHPにもあります。もしも、自分に関係する人がこの献血で救われたら、少しの時間でも、
命の大事さを感じる良い機会では無いでしょうか？みんなで献血に行きましょう。           （総務部会長　安宅　弘明）記後

集編

　全管連青年部協議会は、5 月 13 日、令和 3 年 2 月
福島県沖地震災害への義援金として日本赤十字社に 50
万円を贈呈いたしました。
　お渡しした 50 万円は、全管連青年部の活動
の一環として「水源地クリーンキャンペーン・エ
コ・倶楽部探検隊」が第 22 回日本水大賞の
厚生労働大臣賞を受賞されたことによる副賞と
して授与されたもので、この活用については、
理事会、諸会議で何度も有効な活用方法を検
討した結果、本年 2 月に発生した福島県沖地
震災害への義援金として被災地の方々に贈るこ
ととなりました。
　太田会長は、「日本水大賞の厚生労働大臣賞
受賞は、全国の仲間が日頃からライフラインを
守る為に活動している事で成し得た成果です。
今回の受賞を糧に今後も青年部らしく元気のあ
る活動をしていきたい。この義援金で被災者の
方々に役立って頂ければ幸いです。」
　と述べました。

　なお、今まで全管連青年部協議会は、令和元年 9 月
に北海道胆振東部地震災害などの義援金を贈呈していま
す。

 

「日本赤十字社に義援金を贈呈」

～令和3年2月福島県沖地震災害～

「第25回通常総会　大分総会を開催」

～会長に太田勝晶氏（川崎）を再任～

事長のご祝辞の代読があり、
その後、鈴木理事（横浜）
が議長に就任して、スムー
ズな議事進行のもとで第 1
号議案から第 4 号議案まで
が全て滞りなく可決されまし
た。そして、今期は役員改
選期であり、第 5 号議案の
役員改選では、各都道府県
より推薦された理事、監事

挨拶する太田会長

太田会長より義援金を日本赤十字社へ
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　8月21日（土）大分県大分市のホテル
日航大分オアシスタワーにて通常総会で選任
された新役員による全管連青年部協議会第
129 回理事会が開催されました。同日に行
われた第 25 回通常総会が終了後、同じ会
場を利用して WEB と併用してのハイブリッド
理事会となりました。
改選期ということもあり前期から半数近い
役員（理事、監事）が入れ替わり、まず、
今期も引き続き会長に就任した太田会長のご挨拶の後
に、会場参加した役員の挨拶と自己紹介を行い続いて新
執行部の選任が行われました。その後新たに選任された
高橋総括副会長（岩手県）が議長に就任し、早速、さ
すがのスムーズな理事会の進行で新年度の事業計画の説
明を総務部会、事業部会共に担当部会長が行いました。
その後、少ないながらも久しぶりに集まって理事会が
出来たこともあり、部会ごとに分かれて今後の方針につい

の候補者の氏名が読み上げられ、理事 30 名、監事 2
名の選任が可決されました。

　第 25回通常総会終了後、令和 2年度エコクラブ探検
隊の活動についての表彰式（受賞組合　金賞：神奈川
県水、銀賞：熊本市、銅賞：高知市）が行われました。
その後、次年度総会開催地の紹介に移り、第 26 回通
常総会開催予定地区の宇都宮青年部会から宇都宮の

PR、そしてバトンタッチセレモニーにより大分から宇都宮
へバトンタッチが行われました。
　引き続いて、新役員による第 129 回理事会が開催さ
れました。第 1 号議案の会長の選任において、太田勝晶
氏（川崎）が会長に再任され、第 2 号議案は、副会長、
部会長、副部会長の選任、第 3 号議案は令和 3 年度の
組織編成と事業計画を審議し、新たな役員体制での令和
3年度のスタートとなりました。

「第129回理事会を開催」

～太田会長の再任と新執行部の選任～

「全管連青年部　初の女性役員」

～就任の挨拶～

事長のご祝辞の代読があり、
その後、鈴木理事（横浜）
が議長に就任して、スムー
ズな議事進行のもとで第 1
号議案から第 4 号議案まで
が全て滞りなく可決されまし
た。そして、今期は役員改
選期であり、第 5 号議案の
役員改選では、各都道府県
より推薦された理事、監事

田母神理事（東京都）

神谷監事（東京都）

東京都管工事工業協同組合青年部長協議会　株式会社上杉設備の田母神　友梨（たもがみ
　ゆり）です。
全管連では、女性初の理事となりました。大変光栄なことだと思っています。
この機会を大切に、自分自身の成長とこの業界の為に自分が出来ることを精一杯やりたいと思
います。至らないところもあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

はじめまして。東京都管工事工業協同組合青年部長協議会より監事として出向いたします神谷
設備工業株式会社の神谷晴江（かみや　はるえ）と申します。
誰もが経験したことのない世の中で、今自分がこの業界のために何ができるかを考え、先輩の
皆様や仲間と活動を通して微力ですが、全管連の会員の皆様のお役に立てればと思います。これ
からどうぞよろしくお願いいたします。

ての説明や部会の事業内容の確認を行いました。マスク
をして距離を保ちつつも実際に顔を合わせて話が出来た
ことは、昨年に比べると大きな進歩と言えると思います。
また令和 3 年度より初めて理事、監事に女性が加わり華
やかになりました。多様性が求められる時代にふさわしい
新体制で太田会長と全管連青年部協議会を盛り上げてい
きたいと思います。

総務担当副会長　林　誠（熊本）


